

青葉

桂小学校

2025.6.3

No.887



全校遠足

五月十六日、全校児童による遠足がありました。大型バスに乗り、大阪・関西万博に行きました。大屋根リングの下を歩きながら、みんなで万博の雰囲気を楽しみました。少し長い距離でしたが、高学年が低学年と手をつないで声をかけながら歩いてくれたので、全員がんばることができました。高学年が優しくリードする姿に頼もしさを感じました。コモンズDという、各国の展示がある場所では一年生から六年生で縦割りグループを作り、オリエンテーリングを行いました。それぞれの国のスタンプを集めながら、クイズの答えを生けん命探していました。最後には、班でお弁当を食べて、お菓子までしっかり食べていました。一年生から六年生の絆が深まった遠足だったと思います。その様子を作文(一部抜粋)と、写真でお伝えします。

一年生

●おやおねりんぐにのぼりました。たのしかったです。

●くいずでいろんなところをみました。こんなにおみせがあるんがおもしろかったです。

●おべんとうをたべました。たのしくたべておいしかったです。からあげおいしかったです。

●いのちのはじまりのびでおをみました。うみにもぐるのがおもしろかったです。



二年生

●おれは大阪関西万博に行きました。みんなでいっしょにコモンズDをまわりました。五年生が「いっしょにたべよう、よこで」と言ってくれました。わたしもそんなやさしい子になりたいです。

●わたしは、ぜん校えんそくで万博の三びしみらいかんに行きました。よこにいたともだちが「こわい」って言ってました。わたしはたのしかったです。ほかにもコモンズDでがいこくじんにインタビユーができました。



三年生

●「たのしかったぜんこうえんそく」
万ぱくにいったらおもったより大きかったのがびっくりしました。とくに大やねりなが大きかったです。大やねりなが上から下をみたら人がいっぱいいたのがびっくりしました。万ぱくが大きすぎたあるきつかれました。コモンズDでスタンプをおしました。しらない国にいきたいとおもいました。おべんとうのとき、おにぎりがつぶれたのがおもしろかったです。でもおいしかったです。デザートはミカン、パイナップルでした。いっぱいあるいてしんどかったです、たのしかったです。

●「楽しかった遠足」

五月十六日に、遠足へ行きました。かつら小学校のみんながバスにのって、大きか万ぱくにきました。

ぼくは、いのちのつながりのえい画を見て楽しかったです。ダイオウイカとチヨウチンアンコウが出てきました。ダイオウイカが出てきて、びっくりしました。

おべん当を食べた後におやつを食べました。うまいぼうとミニコーラをもってました。時間がなくて、ミニコーラは全部食べられなかったけど、おいしかったです。帰りのバスで、ビデオを見ました。おもしろかったです。また、遠足に行きたいです。



四年生

●「全校遠足のじゅんび」

「明日全校遠足やな」

全校遠足の二日前にスイミングにいくとちゅうアリオによっているんをおかしをかった。

次の日の夜に弟と全校遠足のじゅんびをした「なにかわすれものないかな」いつもより早くねた。

朝の五時いつもよりだいたい一時間三十分早くおきた。ふとんからでてまずトイレにいった。一階におりたら母がおべんとうをつくっていた。全校遠足のじゅんびをした。二時間四十分ごに家をでてぎりぎり学校についた。

● 全校遠足の前日、いつもよりも五分早くに、アラームをかけた。

朝、起きてから、朝ごはんを食べてから、すぐに、家を出て、学校へむかった。

バスでは、けしきをながめてました。海遊館が見れてうれしかったです。ばんぱくの中に入ってから、三びし未来館まで歩いてものすごくつかれました。

三びし未来館の中に入るのを待っている時間は、指スマをしたりして楽しかったです。三びし未来館の中に入ってから、さいしょ立ちながらえいぞうを見ました。それからえいが館のようなところへいすにすわりながら、大きいがめんてえいぞうをみました。深海の中に、入ったときに、タコのきゅうばんがはりついたときすごいはくりよくがあつてこわかったです。

コモンズDのクイズでは、先生のクイズにほとんど答えられたのでうれしかったです。

おべんとうは、ハンバーグが入っておいしかったです。帰りのバスでは、ズートピアを見ました。いいところで、学校に着いたので、またいつか続きをみたいです。

